

Sehr geehrte Frau Jechnerer,

hiermit möchte ich meine Bedenken zur Ostumfahrung äußern.

Mein erster Punkt wäre das Biotop Chorweiher, welches unter der Straße mit Sicherheit leiden würde.

Die in den Achtziger Jahren gepflanzten Hecken wären jetzt endlich wieder soweit, dass sie Lebensraum für Neuntöter, Rebhühner, Fasane und einer Vielzahl von Singvögeln sind.

Wenn ich die Zeichnung im Amtsblatt richtig interpretiert habe, dann ist geplant, die Umgehungsstraße mitten durch den Wald zu bauen, indem sich seit fast 100 Jahren endlich mal wieder Uhus angesiedelt haben. Ist denn unser Wald und die Tiere die darin leben nicht schützenswert?

Mein letzter Punkt wäre der rießige Flächenfraß den diese Straße verursachen würde.